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Layanan vaksinasi drive

thru itu pun disambut an-

tusias masyarakat. Tanpa

perlu turun dan keluar

dari mobil, masyarakat

bisa mendapatkan sun-

tikan vaksin Covid-19

setelah memenuhi syarat

medis yang ditentukan.

Cara seperti ini dinilai

cukup efektif untuk me-

ngurangi kerumunan.

HM Subuh mengata-

kan, perlu upaya semua

pihak untuk segera meng-

hentikan pandemi Covid-

19. Selain testing, tracing,

treatment dan tata kelola,

dengan pelaksanaan vak-

sinasi diharapkan dapat

segera terwujud herd im-

munity atau kekebalan

kelompok. 

“Yang menarik, dalam

sejarah terjadinya pande-

mi di dunia ini, hanya pan-

demi Covid-19 ini kejadian

pandeminya belum selesai

tetapi vaksinnya sudah

ada,” ungkapnya.

Menurut Irwan Heri-

yanto, setelah sukses

membuka empat Pos Pe-

layanan Vaksinasi Covid-

19 secara drive thru di Ja-

karta, Bogor, dan Sura-

baya, kini layanan terse-

but dihadirkan di Sleman.

“Fasilitas yang sekaligus

menjadi pos pelayanan

kelima dari Halodoc dan

Gojek ini untuk pertama

kalinya menargetkan

pelaku pariwisata, peker-

ja transportasi publik,

dan pekerja di sektor pu-

blik, setelah fasilitas se-

belumnya berfokus pada

kelompok masyarakat

lanjut usia (lansia),” ujar-

nya. (San)-d
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Vaksinasi ’Drive Thru’ Disambut Antusias Masyarakat

TIDAK ADA SEKOLAH FAVORIT

PPDB Dilaksanakan dengan 4 Jalur
Tenaga Ahli, Hak Prerogatif Bupati

LAYANI MASYARAKAT DENGAN MAKSIMAL

Tugas Pamong Kalurahan Tak Kenal Waktu

PERLU JARINGAN KHUSUS KE PT

KY dan UMY Tandatangani MoU

SEKTOR WISATA TERUS BERGELIAT

Taman Gumuk Pasir Jadi Primadona

DPW HKHPI DIY Kawal Sektor Pertambangan

SLEMAN (KR) - Sebanyak 5.000 orang terdiri pelaku pariwisa-
ta, driver transportasi publik dan petugas pelayanan publik ditar-
getkan dapat disuntik vaksin Covid-19 dalam pelaksanaan vaksi-
nasi massal secara drive thru di Taman Parkir Ramayana Ballet
Taman Wisata Candi Prambanan Sleman, Senin-Jumat (5 April - 9
Mei). Vaksinasi massal drive thru pertama di DIY ini diselenggara-
kan berkat  kolaborasi antara pemerintah dan swasta.

SLEMAN (KR) - Jalur

evakuasi merupakan jalur

yang cukup krusial ketika

terjadi proses evakuasi

warga di lereng Merapi.

Untuk itu perlu adanya

perlindungan jalur evakua-

si agar keberadaannya

lebih terawat. 

Anggota DPRD Kabu-

paten Sleman dari PDI

Perjuangan Gani Sadat

SH MKn menjelaskan, se-

lama ini masih ada jalur

evakuasi itu menjadi satu

dengan jalur ekonomi. Hal

itu membuat jalur

evakuasi menjadi cepat

rusak atau berlubang. 

ÒKetika terjadi pening-

katan status Gunung Me-

rapi dan masyarakat perlu

dilakukan evakuasi, baru

dipikirkan kondisi jalur

evakuasi. Padahal jalur

evakuasi ini sangat pen-

ting untuk mendukung

proses penyelamatan

warga lereng Merapi,Ó ka-

ta Gani Sadat, Senin (5/4). 

Memang selama ini, pe-

merintah daerah kesulitan

untuk memperbaiki jalur

evakuasi yang berada di

Kawasan Rawan

Bencana (KRB) 3 yaitu

Dusun Srunen, Kalitengah

Lor dan Kalitengah Kidul.

Hal itu dikarenakan ber-

benturan dengan adanya

Perpres No 70 Tahun

2014 tentang Rencana

Tata Ruang Kawasan

TNGM. 

ÒPadahal di padukuhan

itu masih banyak pen-

duduk yang ditinggal di

situ. Dan itu perlu dilindun-

gi atau dievakuasi ketika

terjadi peningkatan status

Gunung Merapi,Ó ujarnya. 

Sebagai putra asli le-

reng Merapi, Gani meng-

usulkan adanya perlin-

dungan atau payung hu-

kum untuk jalur evakuasi.

Dimana perlindungan itu

untuk memastikan, bahwa

jalur evakuasi itu tetap

dipelihara menggunakan

dana pemerintah. 

ÒPayung hukum itu un-

tuk mengatur supaya jalur

evakuasi tetap dalam kon-

disi baik. Tidak seperti

sekarang, hanya diperbai-

ki ketika akan digunakan

proses evakuasi. Padahal

bencana alam itu tidak

bisa diprediksi,Ó ucap

Gani. 

Dalam payung itu, se-

baiknya juga membe-

dakan antara jalur ekono-

mi atau tambang dengan

jalur evakuasi. Sekarang

ini ada beberapa kalura-

han yang sudah menye-

diakan jalur ekonomi dan

jalur evakuasi. Namun

ada juga yang masih jadi

satu antara jalur tambang

dengan evakuasi. ÒKetika

jalannya hanya diaspal

dan masih menjadi satu

antara jalur evakuasi serta

tambang, ya tetap akan

percuma saja. Karena

kalau jadi satu, aspal akan

cepat rusak,Ó jelasnya.

Namun jika memang ti-

dak memungkinkan untuk

dibedakan antara jalur

evakuasi dan ekonomi,

sebaiknya jalan menggu-

nakan cor beton.

Sehingga akan lebih

tahan lama dan tak cepat

rusak.  ÒYa itu solusinya.

Jadi jalan harus dicor be-

ton supaya jalan tidak

cepat rusak meskipun di-

lalui truk-truk,Ó pungkas-

nya. (Sni)-d

Perlindungan Jalur Evakuasi
Gani Sadat SH MKn

Anggota DPRD Sleman
dari PDI Perjuangan

SLEMAN (KR) - Meningkatkan

dinamisasi pelaksanaan pembangun-

an dan pemerintahan, menjadi salah

satu peran dan tugas dari seorang

Dukuh. Peningkatan tersebut perlu

disertai dengan pelayanan yang mak-

simal bagi masyarakat.

Hal tersebut disampaikan Wakil

Bupati Sleman Danang Maharsa

saat menghadiri pelantikan Saryono

sebagai Dukuh Kaliadem di Kantor

Kalurahan Kepuharjo, Senin (5/4).

“Jabatan Dukuh merupakan jabatan

yang berorientasi pada fungsi sosial

dan tidak hanya berorientasi kepada

gaji dan materi yang diperoleh dari

jabatan tersebut. Jangan sampai

karena alasan gaji atau materi yang

relatif terbatas bagi jabatan Dukuh,

dijadikan alasan untuk bekerja san-

tai dan setengah hati.” ujarnya.

Danang menilai saat ini Kalurahan

dan perangkatnya memiliki tantang-

an yang cukup berat. Hal tersebut

mengingat adanya tuntutan untuk

bisa berusaha mengelola, menggali

pendapatan kalurahan dan mengem-

bangkan kekayaan kalurahannya

untuk menuju kalurahan yang

mandiri. “Tantangan lainnya adalah

makin kritis dan terbukanya masya-

rakat. Dengan kondisi yang demikian

ini, masyarakat-masyarakat juga

menuntut pelayanan yang lebih baik,

transparansi dalam segala hal.” tam-

bah Danang.

Sementara pada hari yang sama, se-

banyak 5 Pamong Kalurahan Triharjo

Sleman juga dilantik di Gedung

Serbaguna Triharjo. Pamong yang di-

lantik adalah Jogoboyo, Dukuh Mu-

rangan VII, Dukuh Sebayu, Dukuh

Panggeran XII dan Dukuh Ngang-

krik. Selain melantik 5 pamong, juga

dilaksanakan peresmian Radio

Kalurahan Triharjo ‘Radio Raharjo’.

Lurah Triharjo Irawan berharap

para pamong untuk segera menye-

suaikan diri dalam melaksanakan

tugas yaitu melayani masyarakat.

“Saya minta kepada para pamong

yang telah dilantik, supaya segera

menyesuaikan diri dalam melak-

sanakan tugas. Soalnya menjadi pa-

mong kalurahan tidak kenal waktu

yaitu bertugas 24 jam,” katanya. 

(Sni/Has)-d

BANTUL (KR) - Pengisian

Tenaga Ahli guna membantu tu-

gas Bupati Bantul sepenuhnya

adalah hak prerogatif Bupati.

Hal tersebut ditegaskan Sekda

Bantul, Drs H Helmi Jamharis

MSi, terkait isu tugas tenaga

ahli Bupati Bantul tidak pro-

duktif, Senin (5/4).

Menurut Sekda, untuk mere-

krut personel tenaga ahli yang

dipandang memadai meru-

pakan kebijakan Pemkab Ban-

tul, tapi untuk siapa personel-

nya adalah hak prerogatif Bu-

pati.

Pada saat kepemimpinan

Bupati Bantul, Drs H Suharso-

no, ada tiga tenaga ahli yang ak-

tif melaksanakan tugasnya dan

melaporkan dengan tuntas se-

mua tugasnya kepada Bappeda.

“Jadi tidak benar kalau tiga

tenaga ahli Bupati yakni Pak

Tri, Pak Satrio dan Pak Pri, se-

lama ini tidak melaksanakan

tugasnya. Mereka sudah melak-

sanakan tugasnya dengan

baik,” ungkap Sekda.

Ketiga tenaga ahli Bupati

tersebut dengan suka rela akan

mengundurkan diri masing-ma-

sing sampai akhir Mei 2021, se-

hingga awal Juni 2021 mereka

sudah mengakhiri tugasnya.

Untuk selanjutnya dalam ke-

pemimpinan Abdul Halim dan

Joko Purnomo sepenuh menjadi

ranah Bupati dan Wakil Bupati.

Tentang jumlahnya bisa lima,

bisa tiga tergantung bagaimana

kondisi anggaran yang ada.

Tak berbeda dengan Forum

Pemantau Independen (Forpi)

pada era kepemimpinan bupati

sebelumnya juga telah men-

jalankan tugasnya dengan baik

dan memberikan kritik, saran

maupun masukan. Anggota

Forpi juga akan mengakhiri tu-

gasnya sesuai kehendak mere-

ka pada akhir semester perta-

ma 2021 atau akhir Juni 2021,

sehingga bulan Juli 2021 sudah

tidak aktif lagi.

Sementara terkait pengun-

duran diri Lurah Mangunan

Dlingo, Jiono, menurut Sekda

Bantul sudah dalam proses ad-

ministrasi. (Jdm)-d

BANTUL (KR) - Sektor

wisata perlahan menun-

jukkan kebangkitan di te-

ngah belitan pandemi

Covid-19. Kunjungan wisa-

tawan terus merangkak

naik dibanding sebelum-

nya. Kondisi ini membuat

masyarakat makin yakin

situasi ke depannya bakal

lebih baik.

Taman Gumuk Parang-

kusumo Parangtritis Kre-

tek Bantul mampu

menarik wisatawan. Di

kawasan tersebut pagi dan

sore jadi lokasi paling dibu-

ru wisatawan. Kenaikan

kunjungan wisatawan juga

dirasakan pengelola objek

wisata Hutan Pinus Kapa-

newon Dlingo Bantul da-

lam tiga pekan terakhir. 

Rizal Nurul Prasetyo

warga setempat, Senin

(5/4), mengungkapkan se-

tiap pagi dan sore  selalu

ada wisatawan masuk ke

gumuk. “Boleh dibilang ke-

tika sore hari Taman Gu-

muk jadi primadona wisa-

tawan mangisi liburan,”

ujar Rizal. Berkunjung ke

Taman Gumuk wisatawan

jip, ATV, trail, sandboard-

ing, pendapa wisata, out-

bound, glame camping.

“Selain bisa menikmati ke-

indahan gumuk wisatawan

juga disuguhi keindahan

pesona pantai Gumuk Pasir

yang sejuk,” jelasnya.

Kasi Promosi Dinas Pari-

wisata Bantul, Markus

Purnomo Adi, mengatakan

merujuk data Dispar libur

panjang 1-4 April tahun

2021, wisatawan mencapai

40.424 dengan pendapatan

Rp 392.387.250. Angka

tersebut naik 13 % diban-

ding liburan panjang 11-14

Maret lalu. Sedang data

masuk Minggu (4/4), pe-

ngunjung 47.713 dengan

pendapatan Rp 462.949.-

750. “Ketika kita melihat

perbandingan dengan

Minggu kemarin, liburan

Minggu ini wisatawan ke-

naikannya mencapai

26,4%,” ujarnya.     (Roy)-d

BANTUL (KR) - Komisi Yudisial

(KY) memerlukan jaringan khusus-

nya dengan perguruan tinggi. KY

saat ini sudah melakukan kerja

sama dan memperluas jaringan de-

ngan lembaga-lembaga seperti ke-

polisian, MA dan sebagainya. Selain

kerja sama, KY juga meminta UMY

mereview RUU KY yang akan di-

serahkan ke DPR. Kerja sama tidak

hanya dengan FH tapi berkaitan de-

ngan seluruh fakultas yang ada di

UMY.

Hal tersebut dikemukakan Ketua

KY Prof Dr Mukti Fajar ND SH

MHum dalam penandatanganan

kerja sama  di Gedung Amphi-

theater KH Ibrahim, Sabtu (3/4).

Penandatanganan MoU ini di-

lakukan Ketua KY dan Rektor UMY

Dr Ir Gunawan Budiyanto MP IPM.

Mukti Fajar mengungkapkan, KY

ingin memperluas jaringan. Be-

berapa kerja sama dengan perguru-

an tinggi di pelbagai kota sudah di-

laksanakan. Di antaranya UMSU

Medan, UI Jakarta, Untar dan

Uninus Bandung, Uniska Banjar-

masin dan lainnya.

“Di Yogya yang sudah melak-

sanakan kerja sama sejak beberapa

tahun lalu baru dengan UMY.

Setelah MoU, hari ini juga akan ada

diskusi RUU KY di FH. Saya

sekalian mau minta UMY mereview

RUU KY yang akan diserahkan

kepada DPR,” katanya.

Sementara Dekan Fakultas

Hukum UMY, Dr Trisno Raharjo SH

MHum, mengatakan momentum ini

FH melakukan perpanjangan kerja

sama yang masanya sudah akan

berakhir. “Jadi FH sendiri sudah

pernah melakukan kerja sama de-

ngan KY hanya saja masanya sudah

akan berakhir. Waktu itu pun teken

MoU berbarengan dengan seluruh

FH PTM se-Indonesia di tahun 2018

di Universitas Muhammadiyah

Sumatera Barat. Alhamdulillah

sekarang kita mengadakan agenda

ini sendiri tidak berbarengan de-

ngan FH PTM lain,” ucap Trisno. 

(Fsy)-d

SLEMAN (KR) - Pengu-

rus Dewan Pimpinan Wila-

yah (DPW) Himpunan

Konsultan Hukum Per-

tambangan Indonesia

(HKHPI) DIY masa bakti

2021-2026 dilantik Ketua

Umum HKHPI Katrina-

waty Lasena SH di Hotel

Sheraton Mustika, Depok

Sleman, Minggu (4/4). Pe-

lantikan diawali pembaca-

an pakta integritas oleh

Ketua DPW HKHPI DIY

Teguh RM SH MH. Selan-

jutnya dilakukan penye-

rahan pataka dari Ketua

Umum HKHPI Katrina-

waty Lasena SH kepada

Ketua DPW HKHPI DIY.

Teguh mengatakan,

acara tersebut sekaligus

menjadi upaya untuk

memperkenalkan bahwa

di Indonesia, tak terke-

cuali Yogyakarta saat ini

ada sebuah organisasi

Himpunan Konsultan

Hukum Pertambangan

Indonesia (HKHPI). 

“Dari organisasi ini kita

bisa turut mengawal di-

namika dunia pertamban-

gan khususnya di DIY agar

senantiasa sesuai dengan

aturan yang berlaku di In-

donesia,” katanya.   (Dev)-d

BANTUL (KR) - Pendaftaran

Peserta Didik Baru (PPDB) ting-

kat SD dan SMP di Kabupaten

Bantul pada Tahun Ajaran

2021/2022 akan dilaksanakan

melalui 4 jalur.

Kepala Dinas Pendidikan Pe-

muda dan Olahraga (Disdikpo-

ra) Bantul, Drs Isdarmoko MPd

MMPar, Senin (5/4), menutur-

kan saat ini tahapan PPDB telah

disiapkan melalui mekanisme

draf bupati. Setelah draf selesai

akan dilakukan sosialisasi.

Ada 4 jalur PPDD di Bantul

yakni jalur zonasi, jalur kepinda-

han ortu, jalur afirmasi bagi war-

ga tidak mampu dan jalur pres-

tasi. Jalur zonasi mendapatkan

kuota terbanyak 55 persen dari

kuota siswa baru di setiap seko-

lah. Jalur afirmasi mendapatkan

kuota 15 persen. Jalur kepinda-

han orangtua hanya mendapat-

kan kuota 5 persen jalur prestasi

mendapatkan kuota 25 persen.

Jadi tidak ada istilah calon

siswa dengan nilai ujian rendah

tidak dapat diterima di sekolah

favorit yang tempat tinggalnya

berada dalam zonasi yang dite-

tapkan. “Harapannya, sesuai

arahan Pak Menteri jangan

sampai nanti ada anak sekolah

harus jauh dari tempat tinggal-

nya. Dengan zonasi, semua seko-

lah merata dan tidak ada seko-

lah favorit atau sekolah yang ha-

nya menerima siswa dengan ni-

lai tinggi semua,” jelasnya.

Ditanya mengenai dimulainya

Kegiatan Belajar Mengajar (KBM)

tatap muka pada era pandemi

Covid-19, Isdarmoko masih belum

dapat memastikan. “Kami masih

menunggu upaya percepatan akse-

lerasi untuk penerapan sistem

pembelajaran tersebut dan sesuai

arahan dan rekomendasi pemerin-

tah. Adapun KBM tatap muka di-

harapkan dapat dipercepat. Kami

ada istilah akselerasi PTM

(Pembelajaran Tatap Muka), ada

dua langkah yang pertama seko-

lah memenuhi standar kesehatan

dan vaksinasi bagi guru dan tena-

ga pendidik,” tutupnya.        (Aje)-d

KR-Saifullah Nur Ichwan 

Gani Sadat 

KR-Surya Adi Lesmana

Masyarakat mendapatkan suntikan vaksin tanpa harus turun dari mobil.

KR-Sukro Riyadi

Wisatawan menikmati keindahan Taman Gumuk

Pasir, Senin (5/4).

KR-Devid Permana

Teguh (kiri) menerima pataka dari Katrinawaty

Lasena. 


